

MEDIENMITTEILUNG

Junge Talente fördern – Novartis verleiht den Basler Maturapreis

- *Der Preis zeichnet Absolventinnen und Absolventen der Gymnasien in Basel-Stadt und Basel-Landschaft für herausragende Leistungen aus*
- *Mit dem Basler Maturapreis unterstreicht Novartis ihr Engagement für Bildung und die Förderung von Talenten in der Schweiz*

Basel, 27. August, 2024 – Am Montagabend hat Novartis den Basler Maturapreis an 12 ausgewählte Gymnasiastinnen und Gymnasiasten aus den Kantonen Basel-Stadt und Basel-Landschaft verliehen. Die Maturandinnen und Maturanden erhielten den pro Gymnasium mit je CHF 4000 dotierten Preis im Rahmen einer Feier auf dem Novartis Campus im Beisein der Rektorinnen und Rektoren sowie der Klassenlehrpersonen. «Die Förderung junger Talente ist für den Forschungs- und Werkplatz Schweiz von zentraler Bedeutung», erläuterte Matthias Leuenberger, Länderpräsident Novartis Schweiz. «Mit dem Maturapreis zeichnen wir junge, begabte Menschen aufgrund ihrer hervorragenden schulischen Leistung, sozialen Kompetenz oder künstlerischen Begabung aus.»

Novartis verleiht den Basler Maturapreis seit 1969. Die Gymnasien der Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft nominieren eine Maturandin oder einen Maturanden, der oder die während der Gymnasialzeit durch bemerkenswerte Leistungen und aussergewöhnliches Engagement aufgefallen ist. Wichtige Kriterien für die Auswahl sind neben guten Maturitätsnoten ausgeprägte Sozialkompetenz und ein herausragender Einsatz.

Den Maturapreis 2024 erhielten:

- Dominik Lanz (Wirtschaftsgymnasium)
- Sophie Kessler (Gymnasium Muttenz)
- Manuel Pabst (Regionales Gym. Laufental-Thierstein)
- Muriel Bürgi (Gymnasium Münchenstein)
- Lena Heitz (Gymnasium Kirschgarten)
- Tobias Klassen (Gymnasium Kirschgarten)
- Benjamin Schwab (Gymnasium Leonhard)
- Paul Pezzoli (Freies Gymnasium)
- Annina Cantoni (Gymnasium Oberwil)
- Maxime Aklin (Gymnasium Liestal)
- Franziska Altenbach (Gymnasium Bäumlhof)
- Lukas Geer (Gymnasium am Münsterplatz)

Über Novartis

Novartis ist ein Unternehmen, das sich auf innovative Arzneimittel konzentriert. Jeden Tag arbeiten wir daran, Medizin neu zu denken, um das Leben der Menschen zu verbessern und zu verlängern, damit Patienten, medizinisches Fachpersonal und die Gesellschaft in der Lage sind, schwere Krankheiten zu bewältigen. Unsere Medikamente erreichen mehr als 250 Millionen Menschen weltweit.

Entdecken Sie mit uns die Medizin neu: Besuchen Sie uns unter <https://www.novartis.com> und bleiben Sie mit uns auf [LinkedIn](#), [Facebook](#), [X/Twitter](#) und [Instagram](#) in Verbindung.

###

Novartis Media Relations

E-mail: media.relations@novartis.com

Switzerland

Satoshi Sugimoto

+41 79 619 2035